

mazières-en-gâtine

L'action sociale au cœur des vœux

La cérémonie des vœux du maire, Alain Clairand, s'est déroulée le samedi 5 janvier dans la salle des fêtes. Le maire a présenté ses vœux en remerciant le conseil municipal du travail accompli tout au long de l'année 2018, dans une entente cordiale et sereine. « *Un remerciement aux personnes bénévoles sans lesquelles les actions pour la commune seraient bien difficiles* » a-t-il indiqué. « Aujourd'hui, notre commune comptabilise 1.003 habitants, 999 au début du mandat. Vingt-cinq nouvelles familles sont arrivées et dix-sept sont parties vers d'autres contrées ». Le projet majeur de l'année



Le maire Alain Clairand a décerné deux médailles de la commune à Nicole et Gérard Fortuné.

écoulée a été la rénovation de la mairie, devenue claire, sobre et fonctionnelle par la proximité de l'agence postale qui favorise des échanges avec la population et les élus. La rénovation du site web facilite

aussi la communication des événements à venir en diffusant les actualités de la commune et les conseils municipaux. Le grand projet de cette année sera de développer l'action sociale, par le CCAS pour

apporter une aide aux habitants qui méritent une attention particulière. « *L'année 2019 sera une année charnière, dernière année du mandat avant les élections municipales, nous avons tenu nos engagements, en laissant une vision saine et ordonnée pour la prochaine équipe* ».

Un cahier de doléances va être mis en place à la mairie, afin que le public puisse s'exprimer démocratiquement dans le respect. Nicole et Gérard Fortuné ont été honorés par la médaille de la commune, en reconnaissance du voyage atypique en vélo jusqu'en Pologne, distinction remise par le maire, Alain Clairand.



Mazières en Gâtine